



Antwort zur Anfrage Nr. 1826/2018 der Sonstige Mitglieder betreffend **Auswirkung der Hundesteuererhöhung (MBF)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

In welchen Altersklassen haben MainzerInnen seit der Hundesteuererhöhung Abmeldungen Ihrer Hunde vorgenommen?

Antwort:

Es ist leider nicht möglich, Auskünfte über das Alter der Hundehalter zu geben bzw. sie in Altersklassen einzuteilen. Das Alter des jeweiligen Hundesteuerzahlers spielt bei der Erhebung der Hundesteuer keine Rolle. Besteuerungsgegenstand ist nur das Halten eines Hundes.

Frage 2:

Ist hieraus ein Zusammenhang mit der Erhöhung der Hundesteuer ableitbar? Wenn nein, warum nicht?

Antwort:

Siehe Antwort zu Frage 1.

Mainz, 9.11.2018

gez.

Günter Beck
Bürgermeister